
（様式第４号） 上田市真田中央公民館運営審議会 会議概要

１ 審 議 会 名 上田市真田中央公民館運営審議会

２ 日 時 平成２８年６月２７日 午後５時００分から午後６時１０分まで

３ 会 場 真田中央公民館 小会議室

４ 出 席 者 芳沢孝夫会長、岩下直美副会長、大貫典子委員、長崎典子委員、荻原美知雄委員

５ 市側出席者 清水公民館長、柳沢公民館次長、堀内主査、白井主任、小林社会教育指導員

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２８年６月２８日

協 議 事 項 等

１ 開 会（柳沢次長）

２ あいさつ（清水公民館長）

（芳沢会長）

３ 協議事項

（１）平成２７年度事業報告について

・資料に沿い、柳沢次長から概要を説明

・以降、協議

（委 員） 公民館講座が増えているようだが、開催状況はどうか。

（事務局） 大河ドラマ「真田丸」放映を控え、真田三代を学ぶ講座をシリーズで開催したり、新た

な講座として、真田の自然を学ぶ、根子岳笹刈り実証実験の地域学習講座などを開催して

おり、従来に比べて公民館講座のメニューを増やし、生涯学習の充実にも努めてきている。

（委 員） 自治会人権教育学習懇談会の参加状況はどうか。

（事務局） 平成 27年度は、全体で 400名の皆様にご参加をいただいた。自治会ごとに、懇談会の
開催についてチラシを回覧したり、参加を呼びかけていただくなど、自治会長、人権同和

教育推進員の協力をいただきながら取り組んでいる。

（委 員） 毎年開催している体育祭や分館対抗球技大会等社会体育の行事に関してどのような意見

が出されているか。

（事務局） 分館長会議や厚生部長会議では、特に意見は出されていないが、分館によっては選手集

めも厳しくなっている状況もあり、体育祭については、出場分館数が若干減少している状

況である。

（委 員） 市内における通学合宿の実施状況はどうか。

（事務局） 真田地域と川西地域の 2地域で実施している。

（２）平成２８年度事業計画について

・資料に沿い、各担当者より説明

・以降、協議

（委 員） 人権教育学習懇談会については、どのように取り組んでいくか。

（事務局） 10 月の人権教育学習懇談会開催に向けては、人権同和教育推進員会議を開催したり、
人権啓発ビデオを見る会や事前の相談会を開催し、自治会単位にあらかじめ取り上げる題

材を主体的に決定してもらったうえで、秋の懇談会開催に備えていく。また、昨年も特殊

詐欺やインターネット社会の光と影といった住民が参加しやすいテーマを取り上げた自治

会もあったが、より多くの住民に参加していだだけるよう工夫し、推進員等とも連携しな

がら、積極的に取り組んでいきたい。

３ 閉 会


